
Perugia 30/10/2020

Oggetto: verbale riunione AGE Montessori

In data 30 ottobre 2020 si è riunito il consiglio di amministrazione dell’associazione AGE Montessori

costituito dal presidente Jacopo....e i consiglieri Maura Mori, Claudia....., Manuela Vagnini, Eris...... e

Rosandra Esposito per discutere il seguente ordine del giorno:

1) Valutazione dell’acquisto di copritermosifoni per le classi della scuola Ciabatti e della succursale

Valentini da far ricadere sui fondi a disposizione dell’associazione;

2) Valutazione dell’acquisto di alcune lavagne LIM e alcuni videoproiettori per i due plessi Ciabatti e

Valentini/Montessori da far ricadere sui fondi a disposizione dell’associazione;

3) Proporre  alle  maestre  l’acquisto  di  sanificatori,  da  far  ricadere  sui  fondi  a  disposizione

dell’associazione, per le classi della scuola Ciabatti e Valentini/Montessori;

4) Proporre  alle  maestre  acquisto,  di  nuovo materiale  montessoriano,  da far  ricadere sui  fondi  a

disposizione dell’associazione, per le varie classi della scuola Ciabatti e Valentini/Montessori ;

5) Valutare l’utilizzo delle risorse dell’associazione per fornire aiuti (pagamento di alcune mensilità

della mensa o di corsi formativi organizzati dall’AGE Montessori come attività pomeridiane all’interno

della scuola media Ugo Foscolo) a bambini disagiati frequentati la scuola Ciabatti;

In merito al punto 1 il consiglio di amministrazione DELIBERA........

In merito al punto 2 il consiglio di amministrazione DELIBERA l’acquisto di una lavagna LIM e di tre

SMART TV per le classi quarte della scuola Ciabatti a gravare sui fondi relativi  al  progetto Natura

Circolare dell’associazione AGE Montessori;

In merito al punto 3 e 4 il consiglio di amministrazione DELIBERA di contattare le maestre referenti dei

due  plessi  (Ciabatti  e  Valentini)  per  avere  un  loro  parere  ed  una  eventuale  lista  dei  materiali

montessoriani  da  acquistare  per  tutte  le  classi  della  scuola  il  cui  costo  graverà  sui  fondi

dell’associazione AGE Montessori;



In merito al punto 5 il consiglio di amministrazione DELIBERA all’unanimità di utilizzare alcune risorse

a disposizione dell’associazione per fornire piccoli aiuti ad alcuni bambini disagiati come il pagamento

di alcune mesilità della mensa interna alla scuola Ciabatti.


